

Der Heilige Geist



Johannes 14,26 Sei vom Geist geleitet!

Prediger: Rob Forbes Datum: 6Juli 2025

Überblick

Jesus hat uns den Heiligen Geist geschickt, damit wir Entscheidungen treffen können, die auf Gottes Wort basieren. In bestimmten Momenten erinnert er uns an Gottes Wort und leitet uns.

Zusammenfassung

Johannes 14,26	Jesus hat versprochen, dass der Heilige Geist bei uns sein wird, um uns zu lehren, indem er uns an die Dinge erinnert, die Gott bereits in der Bibel gesagt hat.
1. Thessalonicher 5,19 Epheser 4,30	Wir sollen den Heiligen Geist nicht auslöschen, indem wir seine Gaben behindern. Wir sollen ihn auch nicht durch unbedachte oder wütende Worte betrüben.
1. Korinther 6,19-20	Unser Körper ist ein Tempel des Heiligen Geistes. Wir sollen ihn ehren, indem wir unseren Körper richtig nutzen. Wir ehren ihn auch, indem wir unseren Körper gut behandeln.
Römer 12,2	Wir sollten unseren Verstand auch dazu nutzen, Gott zu ehren. Wenn wir uns mit Gottes Wort und seinem Reich beschäftigen, verändert sich wirklich alles in unserem Leben.
Jesaja 30:21	Gott hat versprochen, dass er uns durch seinen Geist leiten wird. Wir können uns darauf verlassen, dass er sein Versprechen halten wird.

Tiefer eintauchen

Wenn wir durch Gebet und Bibellesen eine tiefere Beziehung zum Heiligen Geist aufbauen, wird er uns leiten und uns zeigen, wie wir ihn durch unser Denken und Handeln ehren können.

Gott redet nicht immer laut. In **1 Könige 19,11-13** spricht er zu einem seiner größten Propheten mit einer „leisen, sanften Stimme“. Wir müssen lernen, aufmerksam zu sein!

In **Psalms 32,8**, **Jeremia 6,16** und **Sprüche 4,11-12** verspricht Gott, uns zu leiten. Wenn wir ihm folgen, werden wir Frieden finden und unseren Weg klar vor uns sehen. Fallen dir noch andere ähnliche Verheißungen ein?

Diskussionsleitfaden

Aufwärmen

- Kannst du von einer Situation erzählen, in der du dich bei einer Entscheidung, die sich im Nachhinein als richtig herausgestellt hat, geführt oder inspiriert gefühlt hast?
- Hast du schon einmal erlebt, dass du nach dem Beten über eine Entscheidung einen Anstoß oder ein Gefühl der Ruhe verspürt hast?
- Erinnerst du dich an eine bestimmte Situation, in der du in einer schwierigen Lage die Gegenwart oder Führung des Heiligen Geistes gespürt hast?

Wissen

- Welche Rolle spielt der Heilige Geist in unserem Leben? Basierend auf **Johannes 14,26** und **Jesaja 30,21** gibt die Bibel Aufschluss.
- Wie können wir die Führung des Heiligen Geistes in unseren täglichen Entscheidungen erkennen?
- Warum ist es wichtig, durch Gebet und Bibellesen eine Beziehung zum Heiligen Geist zu pflegen?
- Auf welche Weise können wir den Heiligen Geist unbeabsichtigt dämpfen oder betrüben und wie können wir dies vermeiden?

Teilen

- Teile eine persönliche Erfahrung, in der du dich bei einer Entscheidung oder in einer Situation vom Heiligen Geist geleitet gefühlt hast.
- Besprecht anschließend zu zweit eine aktuelle Entscheidung oder Herausforderung, vor der ihr steht, und betet füreinander, dass ihr die Leitung des Heiligen Geistes empfangt.
- Betet als Gruppe dafür, dass ihr alle besser auf die Stimme des Heiligen Geistes hört und den Mut habt, seiner Leitung zu folgen.

Leben

- Nimm dir jeden Tag eine bestimmte Zeit für Gebet und Bibellesen, um eine tiefere Beziehung zum Heiligen Geist aufzubauen.
- Übe dich darin, bei deinen täglichen Entscheidungen – egal, ob sie groß oder klein sind – auf die Eingebungen des Heiligen Geistes zu achten.
- Reflektiere regelmäßig über deine Handlungen und Gedanken, um sicherzustellen, dass du den in dir wohnenden Heiligen Geist ehrst.

The Holy Spirit



John 14:26 Be led by the Spirit

Preacher: Rob Forbes Date: 6 July 2025

Overview

Jesus sent the Holy Spirit to help us make choices based on God's word. At specific moments, he reminds us of things God has said and guides us.

Review

John 14:26	Jesus promised that the Holy Spirit would come alongside us to teach us by reminding us of the things that God has already said in His Word.
1 Thessalonians 5:19 Ephesians 4:30	We are encouraged not to quench the Holy Spirit by hindering the gifts of the Spirit. We are also told not to grieve Him through careless or angry speech.
1 Corinthians 6:19-20	Our body is a Temple of the Holy Spirit. We are to honour Him with how we use our body. We are also to honour Him with how we treat our body.
Romans 12:2	We should also use our minds to honour God. In fact, engaging our minds with God's Word and His Kingdom changes everything in our lives.
Isaiah 30:21	God promises that He will guide us through His Spirit, and we can trust that He will do so.

Dig Deeper

As we cultivate a deeper relationship with the Spirit through prayer and reading the Bible, He will guide us and show us how we can honour Him through the way we think and act.

God does not always speak loudly. In **1 Kings 19:11–13**, God speaks to one of the greatest prophets in a 'still small voice'. We need to learn to pay attention!

In **Psalms 32:8, Jeremiah 6:16, and Proverbs 4:11-12**, God promises to lead us. If we follow Him, we will find peace and a clear path ahead. Can you think of other similar promises?

Discussion Guide

Warm Up

- Can you share a time when you felt guided or inspired to make a decision that turned out well?
- Have you ever experienced a moment where you felt a nudge or a sense of peace about a decision after praying about it?
- Can you recall a specific instance where you felt the Holy Spirit's presence or guidance in a challenging situation?

Know It

- What does the Bible say about the role of the Holy Spirit in our lives, based on John 14:26 and Isaiah 30:21?
- How can we discern or recognise the Holy Spirit's guidance in our daily decisions?
- Why is it important to cultivate a relationship with the Holy Spirit through prayer and Bible reading?
- What are some ways we might unintentionally quench or grieve the Holy Spirit, and how can we avoid doing so??

Share it

- Share a personal experience where you felt guided by the Holy Spirit in a decision or situation.
- In pairs, discuss a current decision or challenge you're facing and pray for each other to receive the Holy Spirit's guidance.
- As a group, pray for each member to be more attuned to the Holy Spirit's voice and to have the courage to follow His leading.

Live it

- Set aside a specific time each day for prayer and Bible reading to cultivate a deeper relationship with the Holy Spirit.
- Practice being mindful of the Holy Spirit's promptings in your daily decisions, big or small.
- Reflect on your actions and thoughts regularly to ensure they honor the Holy Spirit, who dwells within you.